



default

## ROUTES



# Eboulement de falaise à Excideuil : une expertise géotechnique va être menée dans les semaines qui viennent

La RD76 est totalement coupée à la circulation à Excideuil à hauteur de l'avenue Jean Rabaud suite à la chute de trois gros blocs rocheux qui se sont détachés d'une falaise vendredi 2 février. Une étude géotechnique sera conduite pour déterminer la meilleure méthode à mettre en oeuvre pour rouvrir la route.

Publié le 05 février 2024

Vendredi 2 février, trois blocs rocheux se sont détachés d'une falaise et sont tombés sur la RD76 (avenue Jean Rabaud) à Excideuil, provoquant la fermeture totale de la route à la circulation pour une durée indéterminée.

Les services du Département ont sécurisé la zone et mis en place des déviations par les RD705, RD704, RD707 et RN21 pour un retour sur la RD76.

Lundi 5 février, des agents de la collectivité se sont de nouveau rendus sur place pour effectuer un état des lieux de la zone impactée par l'éboulement.

Le Département va désormais confier à un bureau d'études spécialisé la réalisation d'une étude géotechnique. Cette étude comportera deux volets. Elle devra tout d'abord déterminer la méthode à employer pour fractionner et évacuer les blocs rocheux sans impact sur la stabilité de la falaise, les riverains et les habitations. D'autre part, l'étude devra indiquer également s'il y a lieu de procéder à des interventions de confortement de cette falaise privée.

Les conclusions de ce rapport devraient être connues sous un mois et demi.

En attendant, les usagers sont invités à adapter leur itinéraire.

## L'éboulement des blocs rocheux vu du ciel



<https://www.dordogne.fr/information-transversale/actualites/eboulement-de-falaise-a-excideuil-une-expertise-geotechnique-va-etre-menee-dans-les-semaines-qui-viennent-22333769?>

